

Fecha: 18-07-2025
Medio: El Lector
Supl.: El Lector
Tipo: Noticia general
Título: TALENTO Y TRADICIÓN: EMPRENDEDORES DE MARKET MAULE BRILLARON EN LA FIESTA DE LA VIRGEN DEL CARMEN EN PELARCO

Pág.: 12
Cm2: 778,2

Tiraje: Sin Datos
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

TALENTO Y TRADICIÓN: EMPRENDEDORES DE MARKET MAULE BRILLARON EN LA FIESTA DE LA VIRGEN DEL CARMEN EN PELARCO

Más de un centenar de asistentes disfrutaron de una vibrante muestra de creatividad y emprendimiento local en el marco de esta tradicional celebración religiosa.

La Fiesta de la Virgen del Carmen en la comuna de Pelarco no solo fue un espacio de fe y devoción, sino también una vitrina para el emprendimiento regional. En esta ocasión, destacados emprendedores de Market Maule dieron vida a una colorida feria donde la artesanía, la innovación y los sabores típicos encantaron a los visitantes. Una de las expositoras fue Isabel Lobos, creadora del emprendimiento Amor al Arte, quien destacó por sus piezas decorativas únicas elaboradas con materiales reciclados como madera y ramas. “Mis esculturas las realizo con ziña, un material similar al yeso pero más resistente. Todo lo hago a mano, con moldes propios. Me inspiro según la feria a la que asisto y creo piezas para todo público”, comentó Isabel, quien invita a conocer sus obras en Instagram: @amoralarte.isamasajes.

Desde Pelluhue, Magaly Leal presentó sus tejidos artesanales en telar, combinando tradición textil con apicultura. “Hace más de 13 años emprendemos junto a mi pareja. Además de los telares, producimos miel y otros productos derivados de nuestras colmenas. Nos pueden encontrar en redes como @telaresmagaly, y también tenemos un puesto en el Pueblo Artesanal de Pelluhue”, señaló.

También dijo presente Marcela Rodríguez, emprendedora de Talca dedicada a la venta de productos frescos. “Nosotros participamos en todas las ferias con Market Maule. Ofrecemos longaniza ahumada, chorizos, quesos sin lactosa, ideales para todo público”, expresó con entu-

siasmo.

La presencia de estos emprendedores fue posible gracias al permanente respaldo de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo del Maule (CRDP), encabezada por su presidente del directorio, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, y su director ejecutivo, Fabián Meza, quienes han impulsado activamente espacios para el fortalecimiento del comercio local.

